

¡ADELANTE!

Organo de los trabajadores

207
Proletarios de
todos los
países, uníos!

AÑO I

NÚM. 28

Almería, Viernes 4 Septiembre 1936

Oficinas: Méndez Núñez, 14

TELEFONO 1282

En Extremadura se libran violentos combates Se confirma la toma de Huesca

Apuntes del momento

Los estímulos del pueblo que lucha

En nuestro reciente trabajo «La falsedad arma facciosa» aseverá- bamos en conclusión:

Que sublevada la casi totalidad del Ejército, con parte de otros institutos armados, no quedaba otra posibilidad de fuerza armada para batir a los facciosos, que la del pueblo en armas, cuyo mayor contingente organizado, estructurado, ha tenido que ser el proletariado encuadrado en sus organismos sindicales y políticos. Que de este hecho, impuesto por las necesidades del momento, los facciosos han querido sacar partido ante el extranjero propalando que en España ha estallado la revolución marxista y así crear pre uitas dificultades al Gobierno legítimo de la República.

Vale la pena de volver sobre el tema ampliándolo en otros aspectos:

¿Cómo no habían de aprestarse los trabajadores organizados a dar con las armas en la mano, adecuada réplica a los facciosos? Lo hicieron, lo hacen y lo seguirán haciendo, como españoles y como proletarios.

Como españoles porque no podía tolerarse sin sonrojo, que el régimen, que España se dió el 14 de Abril del 31 y el referendo de esplendorosa democracia del 16 de Febrero, no podían estar a merced de una casta pretoriana, sostenida, pagada y armada, para otros más altos fines, por la misma República que en ejemplar acción civil, el mismo Pueblo supo darse: Precisamente la alfonsoino-primoriverada, del 13 de Septiembre bochornoso, gestó y dió la República.

De aquello no quedó otra edición posible.

Y como proletarios se han aprestado a luchar los trabajadores. ¿Porqué?... ¡Ah! Ahí está cuanto se ha perpetrado sobre el país, desde el Poder y fuera de él, desde la agresiva disolución de las Constituyentes, hasta que el Frente Popular en la lucha electoral, rescató la República, todo ello en contra de la clase trabajadora.

Lo que se hizo desde el Poder y desde fuera de él por las derechas, por la clase privilegiada, por toda la reacción desencadenada en toda su expresión de odio africano contra la clase trabajadora, no tiene precedente histórico en ningún Estado del mundo llamado civilizado.

En ningún país constitucional se ha destrozado una legislación del trabajo, como en España durante el bienio negro, en contra y a pesar de la República, en cuya instauración dió su decisiva aportación, como otra fuerza alguna, el proletariado organizado.

La Reforma Agraria, que en fin de cuentas no tiene nada de marxista, de colectivista, sino de asentamiento de propiedad privada; pero que responde a una necesidad de momento y transitoria, fué hecha girones.

La Ley del Contrato de Trabajo, los Jurados Mixtos, las bases de trabajo, todo en fin, todo lo que implicara una simple mejora para los trabajadores, fué anulado. Los Sindicatos perseguidos, acogotados; la persecución, por sistema, norma de gobierno y conducta de patronos contra la clase obrera. ¿A qué detallar? Ahí está, aún san grante, el drama vivido por los trabajadores, los del campo como nadie, y los de la industria, también víctimas de semejante explotación capitalista tradicional.

¿Cómo no habían de responder los trabajadores sindicados a defender la República si ella, como expresión de la soberana voluntad popular, habrá de representar la garantía de libertad y de todas las conquistas económicas logradas y de las que aún hay que asentar en una nueva estructuración político-social de nuestro país?

El proletariado, como clase productora, no renunciará jamás a sus reivindicaciones económicas y sabe bien que el cauce abierto para ellas es la República democrática, que hoy representa el Frente Popular. Por eso se bate en los frentes; para aplastar a una España, que ya no sobrevivirá y que es lo que representaba la fracasada aspiración de los facciosos.

Ya pueden decir los malogrados dictadores a libre onda mundial, que lo de España es la revolución marxista, si la realidad no es otra que una fatal consecuencia de su propia obra, contraria a la legalidad republicana y contraria al ritmo progresivo y civilizador del Estado legitimante constituido, como expresión civil de la democracia de la República.

El proletariado está en su puesto.

S. GALI

CAMARADAS:

Las milicias populares derrotaron al fascismo diciendo:

«ELLOS NO PASARAN»

El Ejército voluntario lo exterminará para siempre, afirmando «NOSOTROS SI PASAREMOS»

¡ALISTAO EN EL EJERCITO VOLUNTARIO!

Se confirma la toma de Huesca

Madrid.—Desde hace dos días se sabía que las tropas leales habían penetrado en Huesca, pero el Gobierno no quiso dar la noticia oficial, esperando publicar la noticia de un modo oficial cuando se dominen algunos focos que oponen resistencia en el interior de la ciudad. Cuando estos focos sean dominados cosa que no tardará mucho en suceder, dada su escasa consistencia, el Gobierno dará toda clase de detalles sobre la toma de tan importante capital.

Relación de Maestros Nacionales que deben reintegrarse inmediatamente a sus destinos

Rafael Vázquez, Instinción; Presentación Hernández, Instinción; Felisa Alcaide, Instinción; José García Alarcón, Topares; José Cánova Caparrós, Mojacár; José Roca Fernández, Rambla de Oria.

Almería 4 de septiembre 1936.

El Comité de l. Pública

El Consejo de Ministros de ayer

Madrid.—Hoy se ha celebrado el anunciado Consejo de Ministros al que asistieron todos los consejeros.

La reunión que duró dos horas, había despertado gran interés por las cábalas y rumores que circulaban insistentemente referentes a una probable reorganización ministerial.

A pesar de todos los rumores, el Consejo se limitó a la exposición por el señor Giral de la situación exterior e interior.

Los ministros a la salida no hicieron manifestaciones de ninguna clase.

Asociación femenina antifascista

Ha sido constituida la Asociación Femenina Antifascista para ayudar moral y materialmente con todas sus fuerzas a las Milicias del Pueblo que luchan en contra de los criminales inquisidores que aún quieren mantener el sistema de esclavizar a los hombres trabajadores para que tengan que vivir en la miseria y obligadas por la escasez y el hambre se vean precisadas a someterse al capricho de aquellos que se aprovechan del fruto del trabajo de nuestros hombres y luego se aprovechan de la esclavitud de nuestros hijos.

Ha llegado el momento de que las mujeres almerienses se den cuenta de la necesidad que tiene de salir en defensa de sus hombres, teniendo en cuenta que a la vez a quien defienden es a sus

propios hijos, para los que no pueden ni deben regatear el sacrificio aunque sea el de su propia vida.

Un grupo de mujeres conscientes de su deber, invita a todas las mujeres solteras y casadas para que se inscriban gratuitamente en esta Asociación para que en cualquier momento que sea necesario, presten su colaboración voluntaria en defensa de la causa de los Milicianos que es nuestra propia causa, y para ello bastará con mandar su nombre y dirección o hacer acto de presencia en el domicilio Social en la Federación (antiguo seminario) y en el Casino.

Almería 1.º de septiembre 1936.

La Presidenta Carmen Alcaráz—
La Secretaria Antonia Piedra.

Violentísimos combates en Extremadura e Irún

Madrid.—El interés máximo de estas jornadas lo acaparan Extremadura e Irún. En la región extremeña los combates continúan violentísimos con fortuna alternativa para uno y otro sector.

Los rebeldes atacan constantemente contraatacándoles con la misma frecuencia las tropas leales. La aviación participó cubriéndose de gloria. Hubo aparato que realizó seis viajes desde Madrid cargado de bombas para arrojarlas contra el enemigo.

En Guipúzcoa también se lucha con gran violencia sobre todo por la parte de Irún.

Los rebeldes dirigen sus ataques a conseguir este importante objetivo sin que hasta ahora hayan dado resultado sus esfuerzos, merced al heroísmo de nuestras tropas.

La religión es el opio del pueblo

Una columna rebelde se subleva contra sus jefes

Madrid.—Una columna rebelde que iba en ayuda de Oviedo, ha sido destruida por los milicianos. Los soldados de la columna se sublevaron contra sus jefes y oficiales, a los cuales agredieron.

CIUDADANOS:

El ejército voluntario aplastará a los enemigos del pueblo:

clericalismo,
militarismo,
capitalismo.

El ejército voluntario afianzará:

la libertad de conciencia,
la soberanía popular,
la justicia social.

¡ALISTAO EN EL EJERCITO VOLUNTARIO!

Lea usted ¡ADELANTE!

Junta Provincial de Socorros

(Continuación)

Los afiliados al Sindicato de Hostelería han donado un día de haber para las Milicias antifascistas, que hacen un total de 672,75 pesetas.

Los obreros del Sindicato de «Unificación Obrera», U. G. T. afectos a los trabajos de reconstrucción del Muro de Bloques del Dique-muelle de Poniente han donado un día de haber para las Milicias que luchan en el frente. Importa lo recaudado 2.574,10 pesetas.

Tercera lista de las cantidades recaudadas entre los funcionarios de la Diputación Provincial con destino a la suscripción abierta por la Junta Provincial de Socorro en favor de las Milicias. Hace un total de 1.264,40 pesetas.

El personal afecto al Hospital Provincial ha donado un día de haber para las Milicias, que hace un importe de 182 pesetas.

Los operarios de la fábrica del Esparto de Pelegrin han entregado la cantidad de 51,75 pesetas para engrosar la suscripción abierta en favor de las Milicias.

Los obreros que trabajan en la obra de Francisco Martí, han donado la cantidad de 36,75 pesetas para las Milicias.

Los obreros de una obra de la Almedina han hecho entrega de 22 pesetas para las Milicias que luchan en el frente.

Los obreros que trabajan en las obras del puerto de Adra han dejado un día de haber en favor de sus hermanos los milicianos. El importe de la suscripción se eleva a 2.200,10 pesetas. Estos mismos trabajadores han designado un comité que se encargará de adquirir con referida cantidad mercancías para transportarlas a los milicianos que combaten en el frente.

DE MUCHO INTERES

Ni un miliciano, ni un antifascista, ni ninguno de los que luchan por la **LIBERTAD Y EL PROGRESO** deben de dejar de usar alpargatas de la alpargatería de **BRAVO**. Son las mejores y más baratas

ALPARGATERIA DE BRAVO
Granada núm. 49

TRABAJADORES:

El fascismo es la guerra; la República Democrática es la Paz.

El fascismo es la tiranía; la República Democrática es la Libertad.

El fascismo es el privilegio; la República Democrática es la Igualdad.

Si queréis acabar con la guerra, con la tiranía, con el privilegio,

¡ALISTaos EN EL EJERCITO VOLUNTARIO!

Unión Republicana

Se pone en conocimiento de todos los afiliados que el día 5 (sábado) a las 9 y media de la noche, en nuestro nuevo domicilio calle de Ricardos 6, se celebrará asamblea general ordinaria, y en la que se tratarán asuntos de gran importancia.

Se encarece la mayor asistencia posible.

Almería 3 de septiembre de 1936.—El secretario, J. Zapata.

EL OBSERVATORIO

Vinos de todas clases, ricas y variadas tapas

Francisco Martín Lorenzo
QUEMADERO

Comité de Intendencia de Almería

AVISO

Todos los almacenistas y comerciantes de esta capital y de la provincia, deberán remitir a estas oficinas (Plaza del 6 de Octubre), declaración jurada por duplicado de las existencias que posean en

sus tiendas o almacenes, de los artículos siguientes:

Zapatos y botas para hombre; números 39 al 43, inclusive, de toda clase.

Abrigos, trincheras, impermeables, gabardinas, chalecos de lana, jerseys, camisetas de invierno, calcancillos, camisas, calcetines, mantas, guantes y peines.

Las declaraciones referidas, especificarán para cada artículo el número de prendas de las distintas tallas y el precio de cotización actual en el mercado de esta plaza o en las de los pueblos respectivos.

Este Comité encarece la mayor brevedad en la presentación de las declaraciones y advierte que los que oculten artículos de los mencionados, falten a la verdad en sus declaraciones o incumplan este aviso, serán sancionados como enemigos de la República.—Almería 3 de Septiembre de 1936. Por el Comité, M. Vicente.

Hijos de Ramón A. Ramos

PASEO DE COLON, 19 (BARCELONA)



Servicio rápido semanal entre Barcelona, Almería, Motril, Algeciras y Málaga

Con los vapores "María E.", "Roberto E." y "Ricardo E."

Salida de Barcelona directo para Almería, todos los sábados; salida de Almería directo a Barcelona, todos los lunes. Salida de Almería para Motril, Algeciras y Málaga, todos los lunes.

NOTA.—Para cargar en estos vapores hay que pedir buques con antelación.

AGENTE EN ALMERIA
HJO DE ALFREDO RODRIGUEZ S. A.
MAURA 6 :: ALMERIA

Convocatoria

Escuela Normal del Magisterio Primario de Almería

Se convoca a los alumnos profesionales del cuarto curso para que concurran a esta Normal del Magisterio el día 10 del actual a las 11 de la mañana a fin de proceder a la elección de Escuelas donde han de realizar las prácticas escolares durante el referido curso.

Almería 2 de Septiembre de 1936.—El Director, Serafín Cid.

BOLLERIA SUIZA

Especialidad en pan de azúcar, dormido, roscos de aguardiente, el inimitable bollo de Amsterdam.

Pan bazo y blanco a 0'55 kilo Palma 5 y Aguilar de Campoo, 1.

Nota de la Delegación de Hacienda

A los contribuyentes de Almería y su provincia

El Gobierno legítimo de la República necesita el valioso concurso de los españoles amantes de la legalidad y de la democracia para terminar con la horrible pesadilla de la sublevación militar fascista. Es la hora en que todos con elevado espíritu debemos sacrificar lo que sea necesario para ayudar a los Poderes legítimos a dominar este criminal movimiento sin precedentes en la Historia del Mundo.

Recientemente ha dicho una relevante personalidad del partido socialista que uno de los principales factores para conseguir una victoria rápida es el dinero y el ministro de Hacienda, abundando en esta opinión, ha hecho reitera-

Nuevo Comité de Santafé

Ha sido nombrado en Santafé de Mondújar, el nuevo Comité de Defensa compuesto por todos los partidos del Frente Popular. Los camaradas que lo integran son; Antonio de la Casa Cantón por Juventud Socialista; Manuel Álvarez Picón por U. G. T.; Francisco Vergel Martínez por el Partido Socialista; Antonio Berbel Fernández por C. N. T. Ferroviaria; Carlos Álvarez Moya por U. G. T. Ferroviaria; José González López por Izquierda Republicana y José Torralba Marín por Unión Republicana.

Ramón Orozco Benítez
Especialista en enfermedades de niños
CONSULTA DE 2 A 4
Pl. de Sto. Domingo, 5-Almería

Espero, pues, de todos los contribuyentes de Almería y su provincia, cumplan este elemental deber y no dejen transcurrir la fecha del 10 de septiembre sin abonar sus cuotas, pues en caso contrario ejercitaré todos los medios coercitivos de que dispongo para hacer efectivos los impuestos de aquellos que no queriendo darse cuenta del momento actual, desatienden sus obligaciones fiscales.

Almería 3 septiembre 1936.—

El Delegado de Hacienda.

Salvador Muelas.

Camisas PALMA

GRAN SURTIDO
CASA ROSALES

TIENDAS, 4

Cada comprador de una Camisa Palma, puede concursar al premio del automóvil ADLER que regala el fabricante

Nombramiento de consejeros en Lecrín

En la «Gaceta» de primero de Septiembre aparecen las órdenes del Ministerio de Industria y Comercio nombrando, con arreglo al Decreto de 14 de Agosto pasado, Consejeros Delegados del Estado en esta empresa de Fuerzas Motrices del Valle de Lecrín a los señores don Juan Valentín Escobar Benavente, don Laudelino Moreno Fernández y don Gerardo Saura Mori. Asimismo ha sido nombrado representante del personal técnico-administrativo de la misma a don Antonio Salmerón Pellón y representante del personal obrero don Antonio García González, quedando con ello ampliado el Consejo de esta Sociedad en los señores antes indicados.

Academia de Corte y Confección

dirigida por

EMMA ALVAREZ

Sistema rápido. Enseñanza en un mes. — Se confeccionan trajes hombre y ropa blanca a precios económicos. — Se cortan pruebas e hilvanan vestidos desde 4 pta.

GENERAL RIEGO, 11 - A

SERRERIA INGLESA MADERAS

APARTADO, 30 Almadrabillas TELEFONO 1495

Entrada por el Camino de Ronda
PINO ROJO O FLANDES
de Suecia y del Norte de Europa

a los precios más baratos

EXTENSO SURTIDO EN LARGOS Y ESCUADRIAS

:: Existencias de ::

Pino Gallego, Pino del País, Chopo, Eto.

FABRICACION DE ENVASES

¿Queréis beber las mejores cervezas que se fabrican?

Probad las marcas

EL AGUILA Y MAHOU

Sólo el nombre de ellas es ya una garantía para el inteligente

Depositario para Almería y su provincia:

IGNACIO NÚÑEZ ORTEGA

Carretera de Granada, 17.—Teléfono 1244

IDEM

INSTITUTO DE ESTUDIOS MERCANTILES

Calle de Gravina, 1 (Plaza de Santo Domingo) - Telf. 1497

MECANOGRAFIA

Magisterio - Bachillerato - Comercio - Idiomas - Oposiciones

Notas de la Alcaldía

En la vía pública ha sido encontrada una papeleta de efectos empeñados en el Monte de Piedad. La persona que se crea ser dueña de la referida papeleta, puede pasar por el despacho oficial de la Alcaldía, en donde se hallan a su disposición, previa la comprobación correspondiente que acredite al solicitante como propietario del mencionado objeto. Almería 3 de septiembre de 1936. El Alcalde de la Ciudad, Antonio Ortiz Estrella.

Desempeño de ropas
Mañana viernes, seguirán devolviéndose gratuitamente los lotos empeñados en el Monte de Piedad por valor no superior a diez pesetas.

Para la mejor organización en las devoluciones, se citan a los poseedores de rapeletas fechadas desde el 14 al 20 de julio próximo pasado, para que concurran a la Oficina especial de desempeños, establecida en la Casa Consistorial durante las horas comprendidas entre las 9 a las 12 de la mañana y entre las 3 a 6 de la tarde. Como de costumbre, aconsejo que sólo concurran a la Oficina aquellas personas interesadas en las devoluciones que se señalan. Almería 3 de septiembre de 1936. El Alcalde de la Ciudad, Antonio Ortiz Estrella.

Dr. José de Velasco
Ginecólogo del Hospital Provincial
Consulta de 11 a 1 y de 3 a 6
Eduardo Pérez, 9

Los deportes

Esta tarde, presenciado por numeroso público, se efectuó el entrenamiento por equipo y del kilómetro lanzado, alcanzándose marcas que seguramente llamarán la atención del público que asista a esta importante prueba.

Lamentamos la baja del ciclista El Cohetero, que en la noche de ayer salió para el frente de Mallorca. Salud, camarada ciclista.

También nos comunican a última hora la salida para el frente del camarada López, del equipo amarillo, que, con El Cohetero, eran sin duda los más destacados del equipo.

En honor a los camaradas ciclistas que marchan al frente, se forma el equipo de veteranos que

por su entusiasmo merece nuestra más ferviente enhorabuena.

El jefe de las milicias antifascistas de nuestra capital nos ha ofrecido las fuerzas a sus órdenes para mantener el orden del Circuito.

Mañana se instalará la tribuna de autoridades y público y quedará terminado el parate de la vuelta de la Comandancia.

Durante el entreno del día de hoy en el que tomó parte nuestro entrenador para darse perfecta cuenta del estado de los ciclistas, se lesionó el célebre corredor Bonifacio, siendo asistido en la Casa de Socorro y apreciándole lesiones leves de poca importancia.

TEJIDOS -- SASTRERIA



ALCALDIA

En la mañana de ayer, el Alcalde de la ciudad Sr. Ortiz Estrella nos dijo a los informadores, que estaba ocupándose de proporcionar un edificio a la delegación Marítima.

Continuó diciendo, que se ha puesto a disposición del vecindario, un nuevo refugio en las minas que existen en la Alcazaba.

Diputación

El Sr. Callejón, manifestó ayer a los reporteros que carecía de noticias de interés para la prensa.

DENTISTA

J. Llopis
Consulta de 10 a 2 y de 4 a 8
AVDA. DE LA REPUBLICA, 10

Cámara Oficial Uvera

Se concede la moratoria solicitada por la Cámara

Las gestiones que la Junta directiva extraordinaria de la Cámara ha venido realizando, desde que tomó posesión del organismo, a fin de que por el Gobierno de la República se concediera a los parraleros almerienses afectos

BAR MARQUESINA

Cerveza y vinos finos con tapas exquisitas. Chocolates café y desayunos completos. Abierto desde las 4 de la mañana

Navarro Rodrigo, 2 - Telf. 1786

HOSPITAL

En este centro benéfico fueron asistidos en el día de ayer, los siguientes individuos:

Raul Giménez Giménez de 16 años de edad de mordedura de perro.

Antonio Lirola Martin de 13 años también de mordedura de perro.

Joaquín Ginénez Soler de quemaduras de segundo grado en el muslo izquierdo, pronóstico leve salvo complicaciones.

Fué asistido también en este centro, el miliciano Manuel Fontán Alomar de una herida leve, salvo complicaciones.

tados por el anticipo reintegrable, una moratoria para el reintegro del canon de una peseta por barril a embarcar desde la actual campaña de exportación, han tenido un feliz resultado.

El Gobierno, atento a los momentos actuales y en antecedentes de la crisis económica que la provincia de Almería sufre, ha accedido a la petición y al deseo de la Cámara, mantenido y secundado por las entidades oficiales de la capital, a dictar una orden ministerial, que aparece en la «Gaceta» de ayer, por la que se dispone sea aplazado el cobro de una peseta por cada barril de los que se exporten, como comienzo del reintegro al Estado de los 7.644.000 pesetas concedidos como anticipo reintegrable a los productores de uva de Almería.

El aplazamiento se señala en la citada disposición, hasta primero de julio del año siguiente de 1937.

Muebles Granada, 19 CASA VICIANA

AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS
NOVELAS DE ALQUILER
FACILIDADES DE PAGO

Natalicio

Ha dado a luz un hermoso niño doña Gloria Godoy, esposa del maestro nacional don Manuel Godoy Cuenca.

Tanto la madre como el recién nacido se hallan perfectamente. Nuestra cordial enhorabuena.

Gobierno civil

Al hacer nuestra visita al Gobierno Civil, nos recibió el gobernador interino Sr. Carretero Tonda, quien manifestó a los periodistas que la tranquilidad era completa.

Ha llegado, dijo, D. Fernando Varela, que tiene a su cargo los servicios de reclutamiento.

Ruego al pueblo—continuó diciendo—siga al pie de la letra las instrucciones de rigor y que en los casos de peligro no se marchen al monte sin a los correspondientes refugios.

Ruego encarecidamente al vecindario, se abstenga en absoluto

Linea Macandrews



Buques construidos expresamente para el transporte de frutas entre España e Inglaterra

El magnífico y rápido buque a motor

“PINTO”

saldrá para LIVERPOOL con las primeras uvas legítimas, el día 4 del corriente con la autorización de la Cámara Oficial Uvera.

Para más informss Mac Andrews & C.º Ltd.

MAURA, 2 :: ALMERIA

de cometer desmanes procurando siempre cuando el momento lo exija apagar los faroles del alumbrado público sin necesidad de romperlos.

Atención, ciudadanos, atención!

Seguimos hoy publicando para conocimiento de sus destinatarios otra relación de almerienses que residiendo en Melilla transmiten a sus familiares noticias, comunicándoles que se encuentran bien y pidiéndoles noticias.

Otra vez rogamos a nuestros lectores que conozcan a estas personas se lo comuniquen.

Este periódico puede no caer en manos de ellas y es altamente humanitario transmitirles este mensaje.

Como hemos recibido varias cartas de agradecimiento y al mismo tiempo nos piden informes acerca de como podrían comunicarse con sus familiares residentes en ciudades todavía en poder de las fuerzas insurgentes, y en la imposibilidad de hacerlo directamente a cada una de ellas, les comunicamos por el periódico que actualmente no es posible el que remitan tales noticias. En caso de que posteriormente fuera posible lo pondríamos en conocimiento de nuestros lectores.

Rogamos que se procure que lleguen estas noticias a sus destinatarios.

Remedios Sánchez.—Calle Berenguer núm. 20. Deseamos noticias. (Lo firma Angeles Victoria).

Cecilia Martínez Laguna.—General Riego número 5. Recibido mensaje y carta. (Lo firma Pascual Cabrera).

Isidro Martín Rueda y familia de José Miras. (Lo firma José Miras).

Antonia Minán Escámez.—Le pide noticias de su hermano Jesús. (Lo firma Lázaro).

Josefa Morales.—Encuentro

núm. 45. (Lo firma Antonio Paniagua).

Agustín Galindo.—Jesús Carretero num. 4. Recibidas noticias. (Lo firma Francisco).

Luis Rubio.—El Blanco y Negro. (Lo firma Francisco Morales).

Dolores Rull Clemente.—Travesía de la Palma número 14. (Lo firma Pedro).

José Simón Núñez. Hospedaje Virgen del Pilar. (Lo firma Juan).

Josefa Salinas.—Huércal de Almería. (Lo firma Francisco Morales).

Francisco Cerdán.—Comandancia de Carabineros. (Lo firma Ventaja).

Hijo de Alfredo Rodríguez, S. A.

CONSIGNATARIOS



Para Londres

El magnífico y rápido vapor “JONGE JACOBUS” saldrá de este puerto el 8/9 de Septiembre.

El rápido buque motor “SAN TELMO” cargará el 20 de Septiembre.

El magnífico y rápido buque a motor “SAN ANDRES” cargará en este puerto el 30 de Septiembre.

Para puertos de Noruega

El rápido buque motor “SAN TELMO” cargará en este puerto el día 20 de Septiembre.

El magnífico y rápido buque motor “SAN ANDRES” cargará en este puerto el día 30 de Septiembre.

Para los Puertos de Suecia

El magnífico y rápido vapor “MANSURRIA” cargará en este puerto el día 11 de Septiembre.

NOTA: Estos vapores han sido aceptados por esta Cámara Oficial Uvera.

Cooperativa de Casas Baratas

“PABLO IGLESIAS”

Para informes en esta provincia: el apoderado **Francisco Touriño**

El hogar es cuna de la formación física, espiritual y moral del niño. De su higiene depende iniciar seres vigorosos o enclencles, útiles o rémora de la humanidad...

MARIA BORRAS DE TOURIÑO
Especialista en enfermedades de la boca

Méndez Núñez, 8 y Reyes Católicos, 20 :: Teléfono 4 :: ALMERIA

José Navarro Moner

Agente distribuidor en los mercados de Inglaterra, Dublin, Alemania, Polonia, Suecia y Noruega.

Pone a disposición de los parraleros embarque y Cámara, barril y cajita

CASA CENTRAL Sucusal: ALMERIA

5, Piazza Chambers. Teléfono 5022. Telegramas: JONAMO. LONDRES, W. C. 2.

Teléfono 1-4-5-4. Avenida de la República, 71. Telegramas: JONACO.

La unión hace la fuerza
Proletarios de todos los países, uníos

¡ADELANTE!

Organo de los trabajadores

Los intereses a defender y el enemigo a combatir son común a los trabajadores de todas las tendencias

Edición de la mañana

Precio: quince céntimos

ALMERIA :--: SEPTIEMBRE

Número de 4 Páginas

La columna rebelde salida de Galicia fusila a sus jefes y se dispersa

Un capitán de Milicias muerto

Barcelona.—En el frente de Aragón y en el ataque verificado contra Huesca, ha muerto gloriosamente el capitán de las Milicias Federales José Tortosa. El heroico jefe era muy apreciado por todos los milicianos por su valentía y arrojo, cualidades que le han llevado al sacrificio de su vida por la Libertad.

Noticias de la capital catalana

Barcelona.—El sábado comenzará a funcionar el Tribunal Popular que entenderá en el sumario de los sucesos acaecidos en esta ciudad.

Ha sido nombrado Presidente de la Audiencia Territorial, el Magistrado José Andreu.

Noticias del frente de Andalucía

Las noticias que se reciben de los diferentes frentes de Andalucía confirman que en ellos se lucha con acusada ventaja a favor de las tropas leales ya que el enemigo se bate en retirada.

Excelentes noticias de Asturias

Madrid.—Las noticias que se reciben de Asturias son francamente optimistas. Cada día se respiten las sublevaciones. En Lluarca se sublevó toda la fuerza; también se sublevó la columna salida de Galicia contra sus jefes. El capitán de la Benemerita que mandaba las fuerzas fué fusilado por los rebeldes los cuales se han dispersado.

Es derribado un trimotor

Madrid.—En Andalucía ha sido derribado hoy un trimotor ocupado por varios jefes enemigos que no han podido ser identificados.

Una periodista herida

Barcelona.—También ha sido herida en el frente de Aragón la periodista barcelonesa Ana María Martínez Sagi que se encontraba en las líneas de combate cumpliendo sus deberes profesionales de información.

La familia del General Miajas prisionera en Melilla

Madrid.—El Comité de Uxa comunicó anoche que la familia del general Miajas continúa prisionera de los rebeldes en Melilla, guardada como rehenes por creer que es un modo poderoso de intimidar al expresado general.

Se inicia un ataque a fondo en Asturias

Madrid.—En Asturias se ha iniciado un fuerte y definitivo ataque apoyado eficazmente por nuestra aviación. Los resultados de este ataque no se harán esperar.

En Extremadura también se derriba dos aparatos

Madrid.—En el sector del frente de Extremadura nuestros aparatos de caza han conseguido derribar dos aeroplanos de bombardeo enemigos. Los aviadores perecieron carbonizados.

Se prepara el ataque a fondo sobre Teruel

Valencia.—Se prepara el ataque a fondo sobre Teruel que falto de viveres no podrá resistir el empuje de las tropas leales. Este ataque no se inicia ya con el fin de preparar minuciosamente el mayor número de elementos necesarios para que la acción resulte victoriosa.

CAMARADAS

Haced vuestras compras de calzados en
Casa Serna
PUERTA PURCHENA, 4

Pérdida

Esta madrugada se ha perdido un carro con su correspondiente caballería propiedad de Antonio Redondo Ruiz, dicho carro apareció después solo en el camino de la estación.

Se pone en conocimiento de quien haya encontrado la caballería, la devuelva a su dueño domiciliado en el Quemadero, camino de Marín Trinchera.

A los alumnos y alumnas de la S. A. R. O.

Se ruega a todos los compañeros y compañeras y aspirantes al ingreso asistan a la reunión que se celebrará en el Salón de actos de la Escuela de Artes, el día 5 del actual a las 8 y media, para tratar de gestiones realizadas por la comisión encargada de este asunto.

El Tribunal Popular pide juzgar un jefe fascista

Alicante.—El Tribunal Popular que actúa en esta capital ha pedido encargarse del sumario contra José Antonio Primo de Rivera, detenido desde hace tiempo en esta prisión provincial. También sentenciará otros sumarios, referentes a sucesos de Orihuela, Almería y contra los oficiales del regimiento Tarifa.

Para anuncios y suscripciones en

¡ADELANTE!

Dirijanse al Telf. 1282

Instrucción Pública

Se ordena a los Comités de los pueblos, que faciliten la apertura de las escuelas a aquellos maestros sobre los cuales no pese disposición en contra de este Comité de Instrucción Pública.

EL COMITE

Un artículo de Prieto

Madrid.—Indalecio Prieto, en un artículo publicado hoy en «Informaciones», coincide con Ossorio y Gallardo en que no debe ocultarse la verdad sobre el resultado de la campaña al pueblo.

No hay que ocultar—continúa—que nos encontramos al principio de una gran ofensiva contra Madrid para la cual el enemigo destina sus mejores materiales y sus mayores afanes dada la importancia del objetivo.

Por otra parte, en Extremadura subsiste en toda su intensidad el peligro, una vez que se han reunido en aquella región los máximos caudillos de la rebelión y mucho material moderno enviado por las naciones fascistas. Denunciando este peligro al pueblo, éste se aprestará no sólo a rechazar al enemigo sino a aplastar de un modo definitivo a los invasores.

Nunca insistiremos bastante en que los compañeros lo piensen mucho antes de gestionar la libertad de un fascista o semifascista. Hay que ser fuertes y resistir todos los halagos. El interés de la causa así lo exige.

Son traídos a Barcelona los cañones cogidos al enemigo

Barcelona.—Hoy han llegado a esta capital los cañones cogidos al enemigo en el frente de Aragón. Colocados en camiones, desfilaron por las calles, por cuyo motivo se formó una imponente manifestación que era entusiastamente aplaudida a su paso por las principales vías de la ciudad.

Reunión de la Ejecutiva Socialista

Madrid.—Se ha reunido la Ejecutiva del Partido Socialista abordándose problemas políticos de actualidad, con vista a las actuales circunstancias. Un periódico inspirado por Prieto, censura alegremente el que se hablara de modificación ministerial cuando el partido nada ha resultado sobre el asunto en particular.

Declaraciones de «Claridad»

También «Claridad» propugna por que se haga una política proclamando la verdad lo mismo den-

tro de España como en el exterior, donde por motivos inexplicables se encuentra nuestra nación abandonada.

Nombramiento acertado

Madrid.—Ha sido nombrado Jefe de la Guardia Nacional Republicana el heroico capitán Ullbarri el cual seguirá combatiendo en Extremadura.

Varios ejecutados

Barcelona.—Condenado a muerte el coronel Llana y los capitanes Anastasio Torres y Fernando Deis, fueron ejecutados esta madrugada.

Azaña visita el frente

Madrid.—El Presidente de la República visitó hoy el frente de Navacerrada, siendo calurosamente aclamado.

Camaradas: Leed y propagad vuestro diario

MUEBLES

Casa Arriola

Gran Exposición de Muebles de lujo y económicos.-
Muebles de gran solidez y de la mayor garantía
por ser fabricados en talleres propios.

Exposición y ventas

Plaza de Canalejas, 1 (junto a la Iglesia de Santiago)

Talleres:

Rambla de Belén números 73 y 79